



9月 いちごぐみだよ!

2024年9月1日
尚徳福社会 仲町保育園

暑い夏も早くも9月に突入しましたね。今年はゲリラ豪雨の日も多く、子どもたちも雷に驚く姿もありました。いちご組の部屋からは外が見えないので、その音が雷だと気付くこともなく泣かずに遊べたのが幸いでした!

8月は夏らしい遊びをしたり、体験したことのないおもちゃで遊んだり、子どもたちも目をキラキラ輝かせて楽しんでくれました。9月もまだまだ暑そうですが、涼しい日には外遊びの機会を作っていきたいと思っています。体調等に変化がありましたら、登園時やれんらくノートにてお知らせをお願いします。

◎8月は水遊びだけでなく、絵の具を使って模造紙にみんなで色をつけたり、「ド～レ～ミ～♪」の音になるマットで遊んだりしました!片手の力では音が鳴らずに両手で押してみる、ハイハイで、立って音を鳴らしてみる姿があり、小さな子でも気付きや工夫があるな～と感心させられました。お家でも素敵な遊びの姿があれば、是非お聞かせください!

9月のうた

とんぼのめがね

9月のねらい

- 夏の疲れに留意し、休息を取りながら安定した生活リズムの中で健康に過ごす。
- 遊びや生活の中で、保育士等や友だちと一緒に触れ合うことを楽しむ。

9月の予定

- 2日(月) 引き取り訓練
- 4日(水) 身体計測
- 5日(木) 0歳児健診
- 13日(金) シャワー終了
- 19日(木) 0歳児健診

○おねがい○

今後気候のちょうどよい日には園庭遊びや園外へのお散歩を行っていきます。それに伴い、以下の点にも注意しつつ、衣服の確認を再度お願いします。

- ☆誤飲に繋がる恐れのある、ボタンや過度な飾りがついた服ではありませんか...
- ☆泥汚れや絵の具がついても構わない汚れてもよい服でしょうか...
- ☆襟ぐりや脇が大きく開いていて、動いた際に胸元が見えていませんか...
- ☆ズボンの丈が短い、ゆとりがある等で座った際にオムツが見えていませんか...
- ☆ノースリーブ・半ズボンなどの露出の多い服ではありませんか...

※日焼けしやすく、虫にも刺されやすくなってしまいます。また、0歳児はまだハイハイをすることが多かったり、歩行が安定せず転んでしまうことが多かったです。半袖や長ズボンを着用していると肌が守られ、怪我が軽傷で済みやすいです...

園外の活動では、身近に暮らしている地域の方の目もあります。子どもたちを守る観点からも、担任から保護者の方に洋服について声を掛けさせていただくことがあるかと思いますが、ご協力をお願いいたします。

※虫よけについて※

保育園では誤飲等の事故を防ぐため、虫よけパッチの使用はお断りしています。午前中の戸外活動については家で虫よけスプレーなどをつけて来ていただくようお願いいたします。午後に園庭等に出る場合は、担任が園の虫よけをつけてから戸外に出るようにしていきます。ご質問等あればいつでもお声掛けください。